
7 Pièces

230 m²

Réf. 3659993

2 250 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Amanda  Properties  vous  propose  en  exclusivité  cette  superbe  villa

provençale au calme absolu avec vue mer panoramique.Aux portes de

Cannes.Dans un domaine privé fermé.Une surface habitable de 230m²,

séjour avec cheminée, cuisine équipée.3 chambres avec salles de bains

ainsi  qu'une  suite  de  maitre  avec  salle  de  bain  et  dressingJardin

paysagé de 2078m² avec piscineDouble garage et abri voiture.

Amanda  Properties,  as  sole  agent,  offers  this  superb  Provencal  villa  in  absolute

calm  with  panoramic  sea  view.On  the  outskirts  of  Cannes.In  a  private,  gated

estate.230m² of living space, living room with fireplace, fitted kitchen.3 bedrooms

with  bathrooms  and  a  master  suite  with  bathroom  and  dressing  room.2078m²

landscaped garden with swimming poolDouble garage and carport.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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